

**PENGARUH *DISCIPLINE*, *WORK ETHIC*, DAN
MOTIVATION TERHADAP *EMPLOYEE PERFORMANCE*
(Studi Kasus PT Keyaki Indah Anugrah Jepara)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah**

Oleh:

**Sofa Roudloh Istifaiyyah
NIM 1820310156**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgenbalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: febi@iainkudus.ac.id Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Sofa Roudloh Istifaiyyah
NIM : 1820310156
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh *Discipline, Work Ethic, dan Motivation* Terhadap *Employee Performance* (Studi Kasus PT. Keyaki Indah Anugrah Jepara).

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 04 Februari 2022 sampai dengan 20 Juli 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 20 Juli 2022
Pembimbing

Danang Kurniawan, S.E., M.M.,
19890415103604201



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan CongeNgenbalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: febi@iainkudus.ac.id Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

Nama/NIM : Sofa Roudloh Istifaiyyah/1820310156

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah

Judul : Pengaruh *Discipline, Work Ethic, dan Motivation Terhadap Employee Performance* (Studi Kasus PT. Keyaki Indah Anugrah Jepara).

Telah diujikan pada **19 Agustus 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M. 19740109200501 2002 Penguji I	31 / 2022 / 08	
Surepno, M.Si., Ak., CA 198909192018031001 Penguji II	29 / 2022 / 08	
Eni Kusriani, S.EI., M.E. 198506102012092017 Sekretaris Sidang	29 / 2022 / 08	
Danang Kurniawan, S.E., M.M. 19890415103604201 Dosen Pembimbing	02 / 2022 / 08	
H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Sofa Roudloh Istifaiyyah, NIM. 1820310156** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Juli 2022
Yang Menyatakan



Sofa Roudloh Istifaiyyah
NIM. 1820310156

MOTTO

مَنْ عَمِلَ صَالِحًا مِّنْ ذَكَرٍ أَوْ أُنْثَىٰ وَهُوَ مُؤْمِنٌ فَلَنُحْيِيَنَّهٗ حَيَاةً طَيِّبَةً ۗ وَلَنَجْزِيَنَّهُمْ
أَجْرَهُمْ بِأَحْسَنِ مَا كَانُوا يَعْمَلُونَ

“Barang siapa mengerjakan kebajikan, baik laki-laki maupun perempuan dalam keadaan beriman, maka pasti akan Kami berikan kepadanya kehidupan yang baik dan akan Kami beri balasan dengan pahala yang lebih baik dari apa yang telah mereka kerjakan”

(Q.S. An-Nahl: 97)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan Alhamdulillah alaa kulli hal dan memunculkan rasa kegembiraan serta hati yang bersuka ria dengan penuh rasa syukur yang dipanjatkan kepada Allah SWT. Keberhasilan dan kesuksesan ini tak dapat dicapai tanpa perjuangan dan usaha diri sendiri dan bantuan orang lain. Semoga skripsi yang telah tersusun ini bermanfaat, khususnya bagi penulis dan para pembaca. Dengan itu, penulis secara sadar dan dengan setulus hati skripsi ini penulis persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya yang senantiasa mendidik, membimbing, menyayangi, menyemangati dan selalu mendukung saya dengan tulus ikhlas, dan mendo'akan demi keberhasilan, keberuntungan, dan kesuksesan saya serta memberikan restunya kepada saya.
2. Bapak Danang Kurniawan, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing saya dengan kesabaran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
3. Semua para Guru dan Dosen saya yang saya hormati yang selama ini telah tulus ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun, mendidik, mengarahkan, memberikan bimbingan dan pelajaran yang tidak ternilai harganya dalam menuntut ilmu yang berkah dan bermanfaat.
4. Seluruh keluarga besar saya yang selalu memberi dukungan, semangat, dan do'a dalam kesuksesan saya.
5. Teman-teman kelas MBS-D yang telah memberikan motivasi dan saling memberi semangat untuk melewati tahap-tahap perkuliahan sampai selesai skripsi ini.
6. Seluruh keluarga besar Racana Sunan Kudus – Rabi'ah Al-Adawiyah terkhusus Satko Brigsus NSSI 2020 yang menjadi wadah berproses dan menjemput pengalaman selama belajar di IAIN Kudus.
7. Teman-teman seperjuangan, sepembimbing yang telah meluangkan waktunya yang selalu memberikan semangat dan bertukar pendapat dan pikiran membuat bimbingan lebih berkesan.
8. Serta semua pihak yang telah membantu penulis yang tak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, atas bantuan dan do'anya selama ini, semoga Allah memberikan balasan yang berlipat ganda. *Aamiin..*

Kudus, 20 Juli 2022

Sofa Roudloh Istifaiyyah

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..و	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ي	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	..و	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūjah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan *Alhamdulillahirobbil'alamin*, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya. Serta Sholawat dan salam selalu tercurah kepada junjungan kita sang baginda Nabi Muhammad SAW yang diharapkan syafaatnya dihari qiyamat kelak. Sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Pengaruh *Discipline, Work Ethic, dan Motivation* terhadap *Employee Performance*” (Studi kasus pada PT. Keyaki Indah Anugrah Jepara). Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan strata 1 (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syari’ah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti banyak men dapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Kharis Fadulliah Hana, M.E., selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syari’ah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Danang Kurniawan, S.E., M.M. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan pengarahan selama menjadi mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Kudus.
6. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para Dosen dan Staf pengajar dilingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Ibu Triana Pujiastuti, selaku personalia PT. Keyaki Indah Anugrah yang bersedia memberikan izin dilakukannya penelitian dan bersedia memberikan informasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

9. Bapak Rochani dan Ibu Sri Astuti, selaku kedua orang tua penulis yang selalu mendukung dan memberi semangat dan selalu membantu penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Segenap keluarga MBS-D yang selalu bersama saling memberi semangat untuk meraih cita-cita.
11. Segenap keluarga besar Racana Sunan Kudus – Rabi'ah Al-Adawiyah terkhusus Satko Brigsus NSSI 2020 yang menjadi wadah berproses dan menjemput pengalaman selama belajar di IAIN Kudus.
12. Segenap pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah memberikan balasan yang berlipat ganda kepada mereka yang selalu memberikan jasa baik materiil maupun non materiil dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan dengan yang sebenarnya. Untuk itu, penulis berharap saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca sangat berguna demi kesempurnaan skripsi ini.

Kudus, 20 Juli 2022

Penulis,



Sofa Roudloh Istifaiyyah

NIM.1820310156